Auf den Sockel gebracht

Objekte und Skulpturen im Magazin der Grube Weiß Sonntag, 10. bis Sonntag, 17. November 2024

Dreizehn Künstlerinnen und Künstler des ATELIERHAUSES GRUBE WEISS

laden alle Interessierten herzlich zur Ausstellung **Auf den Sockel gebracht** im "Magazin" des Atelierhauses Grube Weiß ein.

Die Besucher erwartet eine spannende Ausstellung, denn es werden ausschließlich Objekte und Skulpturen auf weißen Sockeln präsentiert.

Auch Maler und Fotografen haben sich an das dreidimensionale Genre gewagt. So ist ein abwechslungsreiches Spektrum kleiner und großer, farbiger und monochromer, stehender und hängender Werke aus verschiedenen Materialien zu unterschiedlichen Themen entstanden.

Die Ausstellung wird am 10.November um 12 Uhr eröffnet und ist bis zum 17. November zu sehen. Die Vernissage wird von der Jazzband "That's it" begleitet. Von 14- 16 Uhr sind die Ateliers geöffnet.

Vernissage:

Sonntag, 10. November 2024 12 Uhr (bis 16 Uhr)

Einführung: Eva K. Günther Musik: Jazzband That`s It

Die Künstlerateliers sind von 14 - 16 Uhr geöffnet

weitere Öffnungszeiten: (ohne offene Ateliers)

Do 14. Nov. 16 bis 19 Uhr Fr 15. Nov. 16 bis 19 Uhr Sa 16. Nov. 14 bis 17 Uhr So 17. Nov. 14 bis 17 Uhr

Parkplätze sind vor dem Haus.

Atelierhaus Grube Weiß Grube Weiß 18 51429 Bergisch Gladbach (Moitzfeld) insta: atelierhaus.grubeweiss

Kontakt:

mail: atelierhaus.grubeweiss@web.de

Beatrix Rey 0171 1966590